



Kumara Cargo

## Zollerklärung / Customs declaration

### Wichtige Information!

Hiermit erkläre ich an Eides Statt, dass sich in meinem Umzugsgut und/oder meinen persönlichen Effekten keine Genussmittel wie Tabakwaren etc. befinden. Außerdem sind keine Waffen, Munition, Betäubungsmittel, Rauschgifte, Handelswaren oder medizinische Waren enthalten. Des Weiteren befindet sich kein Alkohol in meinem Umzugsgut. Bei meinem Umzugsgut/persönlichen Effekten handelt es sich um gebrauchte Haushaltsgüter, die sich länger als 6 Monate in meinem Besitz befanden. Weiterhin bestätige ich, dass ich auf die Einreise- und Zollbestimmungen bzw. Zollformen bezüglich der Einfuhr meiner Güter in Übersee hingewiesen worden bin.

**Ergänzende Bestimmungen:** Im Fall von Lebensmitteln ist bei einem Warenwert von 90 € ein Versandgewicht von bis zu 10 kg zulässig, und bei einem Warenwert von 60 € sind bis zu 5 kg Versandgewicht erlaubt. Für alle zusätzlichen Kilogramm über das jeweils erlaubte Gewicht hinaus fallen Extrakosten an, die als Zollgebühren entsprechend dem Übergewicht berechnet werden. Bei Tiernahrung fällt grundsätzlich immer Zoll an. Ein einzelnes Paket darf ein Maximalgewicht von 40 kg nicht überschreiten. Für jedes Kilogramm über dem Maximalgewicht wird ein zusätzlicher Zoll von 3 Dollar pro Kilo berechnet.

I hereby declare under oath that my household goods and/or personal effects contain no consumables such as tobacco products, etc. Furthermore, there are no weapons, ammunition, narcotics, drugs, commercial goods, or medical products included. Additionally, my household goods do not contain any alcohol. My household goods/personal effects consist of used household items that have been in my possession for more than 6 months. I also confirm that I have been informed of the entry and customs regulations regarding the import of my goods overseas.

### Additional Provisions:

For food items, a shipping weight of up to 10 kg is allowed for a value of 90 €, and up to 5 kg for a value of 60 €. For any extra kilograms beyond the respective allowed weight, additional customs fees will apply, calculated based on the overweight amount. For pet food, customs charges always apply. A single package must not exceed a maximum weight of 40 kg. For every kilogram exceeding this maximum weight, an additional customs fee of 3 dollars per kilogram will be charged.





Kumara Cargo

\_\_\_\_\_  
Name / name

\_\_\_\_\_  
Ort / place

\_\_\_\_\_  
Ort / place

\_\_\_\_\_  
Unterschrift / signatur



Asmagoda Umzugservice  
J.-B.-Zimmermann-Straße 4  
83629 Weyarn

+49 157 86 85 69 68

asmagoda@kumara-cargo.com